

martes 12 de septiembre de 2023

El desfile de la Pandorga y los Caballitos de Fuego teñirán de color las calles de La Laguna

Este miércoles, a partir de las 20:00 horas, arrancará esta cita tan emblemática de las Fiestas del Cristo



[Descargar imagen](#)

Pandorga y Caballitos

Las calles de La Laguna se colmarán de color y tradición este próximo miércoles, 13 de septiembre, gracias a la celebración del desfile de la Pandorga y los Caballitos de Fuego. A partir de las 20:00 horas, dará comienzo este acto promovido por el grupo Scout Agüere 70, que además cuenta con la colaboración de la Concejalía de Fiestas y la Asociación de Vecinos del Casco Histórico.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, recordó que esta cita se perdió a mediados del siglo XX, “pero afortunadamente retornó al programa oficial de las fiestas a mediados de los años 90 para convertirse en uno de los actos con mayor implicación de la ciudadanía lagunera”.

En esta línea se manifestó también el edil lagunero de Fiestas, Dailos González, quien animó a la población a formar parte de este particular recorrido, que arrancará desde la plaza de La Concepción para, a continuación, transitar por las calles Obispo Rey Redondo y Viana hasta concluir en la plaza del Cristo, epicentro de esta celebración.

En la comitiva del desfile participarán un año más los tradicionales gigantes y cabezudos, además de las fanfarrias y los caballitos de fuego fabricados con caña y papel. El origen de este evento podría guardar relación con los ornamentos ecuestres realizados en la Edad Media para conmemoraciones y homenajes. En la actualidad, también se celebra en otros puntos de Canarias y en algunas localidades españolas y países hispanoamericanos como México o Venezuela.

La jornada de este miércoles se complementará con la celebración de la Noche de las Tradiciones, en la plaza del Cristo, que en esta ocasión homenajeará al luchador Lolo Gutiérrez. A partir de las 21:00 horas, se ofrecerán las actuaciones de Domingo Rodríguez ‘El Colorao’, junto a Juan Carlos Pérez Brito ‘El Palmero’ y las voces de Pedro Manuel Afonso y Ayla Rodríguez; y la agrupación Achamán.

Una vez llegada la medianoche, será el turno de los tradicionales ‘Fuegos de la víspera’, que se dispararán como siempre desde El Risco de San Roque.

